

＼楽しかった！／ 夏の思い出

今年も暑かった夏。市内各地では、夏を満喫するさまざまなイベントが開かれ、多くの人出でにぎわいました。そこで今号では、市内各地で開催された主な夏のイベントを写真で振り返ります。このほか、姉妹都市交流、牛深地域成人式の様子を紹介します。



7月22日（牛深）
砂月海水浴場祭り



7月21日（牛深）
いさり火探検



7月15日（有明）
さざ波フェスタ2012



7月15日～8月26日（有明）
あまくさサンドアートフェスティバル2012



8月4日（河浦）
教会の見える崎津みなとのフェスティバル



7月29日（牛深）
牛深みなとフェスティバル“海族祭”



7月16日（五和）
御領海の日フェスタ



▲真剣な表情で書道に取り組む学生

互いの文化にふれ交流を深める

～エンシニタス市から学生などが来市～
7月26日から8月2日にかけて、姉妹都市・米国エンシニタス市の学生など4人が本市を訪れました。これは、同市との教育交流の一環で、毎年交互に交流団を派遣しているもの。期間中、学生たちはホストファミリー宅にそれぞれ滞在し、市内各地の名所や施設を訪問。同31日に有明中学校で行われた同校生徒との交流会では、学生と生徒らがいっしょになって書道や剣道に取り組むなど、互いに異国の文化に触れながら、交流を深めていました。

新成人おめでとう！

～牛深地域成人式～
8月16日、「牛深地域成人式」が牛深総合センターで開かれ、新成人138人が浴衣姿などで出席しました。同地域では毎年、お盆の帰省時に成人式を開催。式典では、安田市長が「皆さんの若い力と行動力に大いに期待しています」とあいさつした後、新成人を代表して長田峻児さんが「社会人としての責任を胸に、勇気と信念を持って行動します」と宣言。式典終了後は、互いの近況を報告しあったり、記念撮影をしたりする姿が見られました。



▲成人者宣言をする長田さん